



Estudiantes de 5to a 9no año básica de la Unidad Educativa Particular José Domingo de Santistevan y de diferentes Unidades Educativas de Guayaquil, participaron en el 'I Concurso Intercolegial de Pintura: el valor de los adultos mayores en la familia y sociedad' organizado por el Hogar del Corazón de Jesús.

El objetivo del concurso fue vincular a los jóvenes con los adultos mayores, destacando su importancia en el núcleo familiar y en la sociedad.

Estudiantes de las Unidades Educativas Santa Luisa de Marillac, José Domingo de Santistevan, Valdivia, Fedeguayas, Nueva Era, Monte Tabor, Santiago Mayor, Santa Marianita de Jesús, Colegio Interamericano CEBI y la Academia Naval Almirante Illingworth plasmaron en pinturas varios escenarios de la vida de un adulto mayor.

El jurado conformado por profesionales en las artes, analizaron las pinturas, tanto en su técnica, concepto y creatividad y eligieron como ganadoras a las estudiantes de la Unidad Educativa Particular José Domingo Santistevan, Kaila Ramos y Maily Fabre Castro, quienes recibieron el premio de manos del Ing. Eduardo Romero, Inspector del Hogar.